
 

 

C’est avec un grand plaisir que je suis arrivée en tant que direction à l’école Sacré-

Cœur en janvier 2021.  L’école vivait déjà au rythme de la pandémie depuis 

presque un an. J’ai pu alors constater à quel point l’équipe-école de Sacré-Cœur 

était tissée serrée et qu’elle avait au centre de ses préoccupations, le bien-être 

des élèves. Depuis, les changements et les adaptations se sont succédé, mais 

jamais l’équipe n’a baissé les bras.  Au contraire, tous ont redoublé d’ardeur pour 

faire en sorte que l’école soit un milieu saint et sécuritaire. Je lève mon chapeau 

aux enseignants et enseignantes, aux personnels de soutien et d’entretien.  Sans 

eux, nous n’aurions pas pu offrir un semblant de normal aux élèves qui ont tant 

besoin de cette stabilité.  

Grâce à l’entraide, à la collaboration et au support entre collègues, nous avons 

permis à tous nos élèves de continuer à apprendre.  

  C’est un honneur pour moi d’être la capitaine d’un équipage aussi engagé ! 
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